

MGB

Sus majestades los Reyes Magos de Oriente

Querido

Nos hemos enterado de que has crecido muchísimo desde la última vez que te vimos.

Estamos deseando ir a para verte con años ¡ Qué mayor ¡

También sabemos que te lo pasas genial en el cole y que tienes muchos amigos con los que juegas un montón, pero especialmente con

Nos encanta verte jugar, pintar y como te diviertes pero sobre todo lo que eres, sigue siempre así, te queremos muchísimo.

Como siempre, estamos muy atareados durante esta época del año, pero nos encanta. Ahora nos hemos tomado unos minutos de descanso para escribirte esta carta.

Esta mañana hemos ido al centro de recepción de cartas para ver cómo los pajes lo preparan todo. ¡Están haciendo un trabajo fantástico! Los camellos también se están preparando, ahora descansan para coger fuerzas antes del largo viaje.

Ya hace un año que fuimos a Carbajosa de la Sagrada por última vez. ¡Qué rápido pasa el tiempo! Has vuelto a reunirte con tus compañeros de clase a jugar al aire libre con los amigos, a compartir. Has crecido mucho y estamos muy orgullosos de ti por tu buen comportamiento. Por eso hemos decidido hacer una nueva ruta y la primera parada será en tu casa en Carbajosa.

Ya sabes que la noche de Reyes será muy larga para nosotros y estaríamos muy agradecidos si nos pudieras dejar un vaso de leche y alguna galleta para comer. ¡Nos encantan tanto como a ti! Ah, ¡y no olvides dejar agua para los camellos!

Bueno, debemos volver a la fábrica y asegurarnos de que todos los regalos están listos para ser entregados. Por cierto, ya sabes que nuestra magia solo funciona mientras duermes ¿verdad?

Cuídate mucho, cuida a tu familia y sigue portándote bien.



Melchor



Gaspar



Baltasar